

TECHNISCHE LOGISTIK

Erscheinungsdatum: 07.08.2022

HÖRMANN LOGISTIK UND CAJA ROBOTICS Partnerschaft verkündet

Hörmann Logistik, der in München ansässige Generalunternehmer für innovative Intra-logistik-Systeme und Caja Robotics, ein führendes Unternehmen für Robotics und flexible Ware-zum-Mann Lösungen in der Kommissionierung, haben zum Start der Logimat ihre Partnerschaft verkündet.

Beginnend auf dem deutschen, österreichischen und Schweizer Markt fokussiert die neue Partnerschaft der beiden Unternehmen auf engste Zusammenarbeit, um clevere Lagerlösungen anzubieten und zu realisieren. Mit der Lagertechnologie von Caja Robotics will Hörmann Logistik sein Portfolio weiter ausbauen.

Die Caja-Robotics-Lösungen sind konzipiert, um die besonderen Ansprüche von höchst dynamischen Lagerprozessen zu erfüllen. Ein besonderer Vorteil dabei ist, dass die Anwendungen sehr flexibel und skalierbar bei hohem Warendurchsatz sind. Sie können einfach implementiert werden, passen sich den bestehenden Rahmenbedingungen der Kunden an und bieten somit einen sofortigen Nutzen für alle hoch effizienten Lagersysteme. So hat sich das

System bereits bei unterschiedlichen Kundengruppen, wie Fashion, E-Grocery, Intra-logistik-Dienstleistern und anderen anspruchsvollen Branchen, wie E-Commerce und Omnichannel Logistik, bewährt. Auch Spitzen im Warendurchsatz können von dem flexiblen System problemlos gehandelt werden. Das Fulfillment-System beinhaltet zudem eine eigene Software, spezielle Roboter und benutzerfreundliche Arbeitsstationen. Mit der modernen selbst-optimierenden Caja-AI-powered Software, bewegen die Roboter kontinuierlich die Lagerbehälter zwischen den Kommissionierstationen und dem Lager. So wird das Warenmanagement und die gesamte Intra-logistik-Performance permanent verbessert.

Oliver Vujcic, Geschäftsführer der Hörmann Logistik GmbH (links im Bild), kommentiert die Partnerschaft mit Caja Robotics wie folgt: „Die neue Partnerschaft mit Caja Robotics passt perfekt in unsere ‚Robotic Driven Dynamics‘-Strategie. Wenn man die wachsenden Anforderungen unserer Kunden an einfache, flexible und skalierbare Lagerlösungen bedenkt, sind



wir sehr froh, diese innovative und modulare Robotic-Lösung in unser Portfolio aufnehmen zu können.“ Auch Hanna Yanovsky, General Manager & CRO bei Caja Robotics (rechts im Bild), sieht die Kooperation mit Hörmann Logistik als wichtigen Meilenstein für die Expansion in Europa. „Die große Erfahrung von Hörmann Logistik in der Konzeption von Intra-logistik-Lösungen für anspruchsvolle Branchen, das engagierte und gut aufgestellte Verkaufsteam sowie der professionelle Service wird sicherstellen, dass Kunden in der DACH-Region von unserer innovativen und cleveren Technologie profitieren.“